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令和６年３月１日 第 11号        

【１年生】昔遊び会を行いました 

２月 16日（金）に、生活科の学習で昔遊びを行いました。あやとり・

こま・かんぽっくり・めんこ・お手玉などのグループに分かれて行いま

した。地域サポーターの皆様にもご協力いただき、楽しく安全に実施で

きました。                      

 

 

【３年生】クラブを見学しました 

２月７日（水）に、３年生がクラブ見学を行いました。各クラブの

活動の様子を見学し、来年度入るクラブを決める時の参考にします。

「どのクラブも楽しそう。」と迷っているようでした。、 

る「給食だいすき！」の撮影が行われました。「給食だいすき◆成沢

小学校」は３月４日（月）～10日（日）地上デジタル 11ch J-WAY（学

習で昔遊びを行いました。あやとり・こま・はねつき・めんこなどの

グループに分かれて行いました。地域ボランティアの皆様にもご協力

いただき、楽しく安全に実施できました。                      

 

 

 

                           

校長 熊谷 智仁 

 

たんぽぽ 和名：蒲公英 英名：dandelion（ダンデライオン） 

春になるとあちらこちらに咲く、私たちにとても親しみのあるお花です。他にも「愛の神託」「真

心の愛」など愛情にまつわる花言葉がたくさんあります。白い綿毛になると花言葉も「別離」に代

わります。これは南風によって吹き飛ばされてしまうというアメリカの小話にならったものです。 

たっぷりの愛情ときめ細やかな配慮の中で元気に生活してきた子ども達が春風に乗って巣立ち

ゆく姿に重なり選んでみました。 

さて、いよいよ３月。学校は今年度の振り返りと来年度への計画作りに入りました。子ども達は

６年生を送る会で自分の役割を自覚し責任を果たすという良き機会を得ました。各学年とも心を込

めたメッセージを送りました。特に５年生は学校のリーダーとしてバトンを受け継ぎました。６年

生は達成感と中学校への期待を胸にしたと思います。 

我々の社会には「言霊」と言われる言葉に宿る不思議な力についての文化があります。我々大人

は肯定的で魂を揺さぶる、その気にさせる「言霊使い」にならなければならないと思います。「あな

たならできる。あなたには力がある。」と子どもを信じ、認め、背中を押すそんな存在でありたいと

思っております。一年間「花言葉」をキーワードに子ども達への思い、保護者、地域の皆様への感

謝を綴ってみました。少しでも皆様の目にとまるよう努力して参りました。御一読いただきまして、

ありがとうございました。 

この一年、どの子も確かな成長を遂げました。ひとえに皆様の温かい励ましや確実な見守りによ

るものと感じております。心から感謝いたします。今後とも本校教育活動に対しましてのご理解と

ご協力をお願いいたします。 

成沢小学校長 熊谷智仁 

               

 

 

 

   

 

 

 



プログラミング教室を実施しました～日専校による出前授業～ 

 

 

 

 

 

 

令和５年度学校運営協議会委員の皆様、お世話になりました 

 

 ２月 22日（木）授業参観・保護者会  

                

                                  

         

 

 

 

授業参観・保護者会に多数のご参加をいただき、ありがとうございました。子ども達は、1年間の

学習の成果や総合的な学習の時間で学んだことなどを発表しました。３年生は、ゲストティーチャー

をお招きして、「ふるさと成沢探検隊」発表会を行いました。１・２学期にゲストティーチャーの方々

から教えていただいた成沢学区の自然や建造物等について、保護者や友達にプレゼンテーションを

通して伝えることで、さらに理解を深めることができました。 

 

 

 

 

４年生児童が日立工業専修学

校生徒の定期券を拾ったことが

きっかけで、日専校２学年生徒に

よる出前授業「プログラミング教

室」が実現しました。 

１日（木）には４年生が、29日

（木）には６年生が「カーリング

ロボット」の動きを組み立て、試

行錯誤しながらプログラミング

の楽しさを実感しました。 

 

 

学校運営協議会委員の皆様には、地域と学校の懸け橋として

ご尽力いただいております。本年度は、創立 150周年に向けた 

地域と合同の運動会や創立記念集会、夏祭り、音楽集会などの

記念行事や地域サポーターについて、具体的な内容を話し合い

ました。次年度は、さらに家庭・地域・学校の連携した取組に

ついて協議して参ります。 

ィネーター）を選定し、地域ボランティアの組織づくり等も

行っていただく予定です。 


